



SE REÚNEN HOY PARA DEFINIR CANDIDATURA PRESIDENCIAL

Perfilan en MC en relevo de Samuel a Máynez, Dante, Zepeda, Mercado...

M. JUÁREZ Y C. ARELLANO

Revisan alcances de perfiles para buscar la Presidencia; entre éstos, el diputado Jorge Álvarez Máynez, los senadores Dante Delgado, Juan Zepeda, Patricia Mercado...

En Nuevo León, García Sepúlveda niega cometer desacato y revela que PRI y PAN le hicieron 11 peticiones: 2,500 mdp, Fiscalía, Auditoría, retirar denuncias... **págs. 4, 5 y 8**

Por su edad, descartan a Mariana Rodríguez

Suenan Máynez, Delgado, Zepeda y Mercado para relevar a Samuel en MC

SENADORES no consideran que Dante Delgado se vaya a postular, aunque él declaró que, si no había candidato, se inscribiría; prevén que militantes decidan la ruta del partido

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

Tras quedarse sin la precandidatura presidencial de Samuel García, Dante Delgado pidió a los principales líderes de Movimiento Ciudadano (MC) evaluar las posibilidades de otros aspirantes, entre los que suenan Jorge Álvarez Máynez, el propio líder nacional Delgado Rannauro, Juan Zepeda y Patricia Mercado.

Y es que se descartó la posibilidad de postular a Mariana Rodríguez, esposa de Samuel García, ante el impedimento que representa su edad, ya que no cumple con los 35 años requeridos

EL JUEVES PASADO, el INE ordenó el retiro de 6 spots de Samuel García, ya que vulneraba el modelo de comunicación política del país al tratarse de un servidor público en funciones.

Eldato

De acuerdo con datos consultados con integrantes de la bancada emecista en el Senado, el perfil natural para acomodarse en la candidatura presidencial del partido naranja es el coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aunque otras fuentes consultadas por *La Razón* también conceden un peso específico importante a los perfiles

del propio Dante Delgado, del experrredista Juan Zepeda y de la excandidata presidencial Patricia Mercado.

De Álvarez Máynez, señalaron que la cercanía con Samuel García y su cargo como coordinador de su campaña lo coloca en la primera fila para ser el abanderado presidencial, porque además comparten un perfil de candidato joven, lo que permitiría mantener la marca de diferencia con "los de la vieja política". Sin embargo, el mismo nombre de Dante Delgado se mantiene entre los posibles aspirantes para hacerse de la candidatura presidencial.

Los mismos senadores consideraron que el propio coordinador nacional partidista no se va a postular, pero recordaron que la decisión ahora recaerá en la militancia que elegirá al sustituto de Samuel Gar-



cía; además, recordaron que el senador por Veracruz había declarado que, si no había candidato, él se inscribiría.

Según la convocatoria emitida por el partido naranja para la elección de precandidatos, que publicó el 27 de octubre, los casos no previstos serán resueltos por la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos, según lo establecido por los estatutos y reglamentos de MC.

Ante la crisis que se presentó en Nuevo León por la gubernatura, que derivó en que Samuel García abandonara sus aspiraciones presidenciales, la Comisión del partido naranja hoy sesionará, en una reunión extraordinaria, a la cual se prevé que asistan más de 400 militantes.

La intención, explicaron, es que ahora sean los militantes los que decidan la ruta que seguirá su partido, lo que incluye la posibilidad de emitir una nueva convocatoria para el proceso interno de selección del precandidato presidencial o, en su caso, definir un nuevo método de elección.

DE ACUERDO con los criterios aprobados por el INE, se estableció que las precampañas electorales de los cargos federales concluirán el próximo 18 de enero del 2024.

Eltip

En el Senado, explicaron que Dante Delgado todavía mantiene la apuesta en Nuevo León, para que el candidato presidencial surja de la alcaldía de Monterrey, en referencia a Luis Donaldo Colosio Riojas.

Señalaron que no ven como una opción a Indira Kaempis, quien también se había inscrito para contender por la candidatura presidencial de Movimiento Ciudadano y que incluso denunció la imposición de Samuel García y que ella hasta fue blanco de amenazas por sus aspiraciones.

Además de Álvarez Máynez, del grupo parlamentario emecista en San Lázaro, también se considera el perfil de la expriista Ivonne Ortega, que ya tiene experiencia de campaña y de gobierno, ya que fue cabeza del Ejecutivo de Yucatán.

Cabe resaltar que Zepeda, también ex candidato a la gubernatura del Estado de México, mantiene su liderazgo en la zona de Nezahualcóyotl, y en el pasado proceso electoral mexiquense consideraba postularse por MC para el gobierno estatal; sin embargo, sus intenciones se quedaron en el camino debido a que el partido decidió no postular candidato a gobernador.

En tanto, la senadora Patricia Mercado, quien ya fue abanderada presidencial en la contienda del 2006, cuando salvó el registro de su entonces partido Alternativa Socialdemócrata y Campesina, con 2.7 por ciento de los votos —entonces el mínimo todavía era de dos por ciento y después se elevó a tres por ciento—, todavía evalúa la posibilidad de repetir la experiencia de campaña presidencial.

Perfilados

Entre las posibles opciones para representar al partido en 2024 se encuentran:



Jorge Álvarez Máynez
Coordinador de los diputados de MC



Dante Delgado
Dirigente nacional de MC y senador



Juan Zepeda
Senador de MC



Patricia Mercado
Senadora de MC



Encabeza acto como mandatario

Samuel niega desacato por reasumir el cargo

EL EMECISTA RECHAZA que existan dos gobernadores en NL; confía que tribunales lo ratifiquen hoy; denuncia que PAN y PRI le hicieron 11 peticiones para dejar a Javier Navarro

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

Tras descartar que incurra en desacato al no hacer uso de su licencia y reasumir funciones como gobernador de Nuevo León, Samuel García dijo que el PRI y el PAN le hicieron, a cambio de aceptar como interino a Javier Navarro, 11 peticiones.

García Sepúlveda descartó que desatienda alguna orden judicial al no hacer uso de su licencia y reasumir funciones como mandatario estatal. Al reaparecer en un evento oficial tras abandonar la precampaña a la Presidencia de la República, el emecista insistió en que no necesita que el Congreso local revoque la licencia.

LUEGO de que el líder del PRI, Alejandro Moreno, dijo a García: "Nadie te descarriló, te bajaste solo por mentiroso", éste respondió: "a chillidos de cerdo, oídos de carnicero".

Eldato

"Cuando yo decidí no participar y no usar la licencia, en automático como gobernador constitucional reasumo funciones, desairo la licencia y eso es suficiente. Claro está que el PRIAN, pues ya les leí la

Desde el municipio de Escobedo, a donde acudió para poner en marcha las obras de reconstrucción de un puente vehicular, aseguró que en la entidad no hay dos gobernadores y que el nombrado por el Legislativo, Luis Enrique Orozco, no está en funciones, aunque él diga lo con-

trario, y confío en que este lunes los tribunales fallarán en su favor para permanecer al frente del Ejecutivo local.

Reveló que el PRI y el PAN le entregaron un documento de peticiones: "era una carta con 11 puntos petitorios; crearían estos güeyes que soy Santa Claus".

Denunció que una de las solicitudes que le hicieron ambos partidos, a cambio de dejar como gobernador interino al secretario de Gobierno, Javier Navarro, era darles dos mil 500 millones de pesos para sus municipios el siguiente año.

Dijo que otro de los planteamientos fue que se desistiera de las denuncias penales ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de Francisco Cienfuegos, Zeferino Salgado, Adrián de la Garza y Raúl Gracia, "porque todas traen facturas, y robaron, puro bandido".

También mencionó que otra solicitud que le hicieron en esta víspera decembrina es que "no pagaran impuestos los siguientes cinco años".

En la cuarta y quinta petición, aseguró que le exigieron que el priista Adrián de la Garza fuera fiscal general del estado los siguientes nueve años y Alejandro Reynoso, panista de San Nicolás, auditor superior del estado.

"Son unos corrientes, el PRI y el PAN de Nuevo León, lo digo con todas sus letras, son lo más corriente que he visto en mi vida", expresó el mandatario.

Añadió que por motivos que dará a conocer en otro momento, sólo podría

citar ahora cinco de las 11 exigencias que le hicieron.

El sábado, el gobernador Samuel García Sepúlveda dio a conocer un acuerdo de reasunción de su cargo, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 124 y 125 de la Constitución Política del Estado de Nuevo León.

"El presente acuerdo es una cuestión de interés social y orden público, y tiene por objeto de dar publicidad a la reasunción de funciones como gobernador constitucional del estado de Nuevo León y que he reasumido funciones como gobernador constitucional del estado.

"Y siendo mi derecho constitucional, no haré efectivo el uso de la licencia para ausentarme para participar en el proceso electoral 2023-2024, ya que he decidido no participar en la contienda electoral para Presidente de la República", argumentó el emecista.